

DÉMONSTRATION

FRANCORCHAMPS CÉLÈBRE SON 100^e ANNIVERSAIRE



XPB IMAGES

En marge du centenaire du circuit, différentes activités étaient proposées. Le mercredi, Thierry Boutsen s'est installé dans le cockpit de l'Arrow A9 et a effectué quelques passages sur l'ancien circuit entre l'ancienne chicane de Masta et le virage de Stavelot. Les vendredi et samedi, Officina Caira, une société spécialisée dans la restauration d'anciennes F1, organisait une démonstration. C'est là que les spectateurs ont pu voir à œuvre Emerson Fittipaldi sur une Copersucar F5A de 1978, Eric van de Poele sur la Fondmetal qu'il pilotait en 1992, mais aussi Jean-Michel Martin sur une Williams FW07/C de 1981. Enchantés par cette expérience, les responsables espèrent avoir séduit la FOM pour reproduire le même genre de démonstration sur d'autres Grands Prix. D.D.